

Prüfungen mit Erfolg absolviert

STEYR, STEYR-LAND. Die Meisterprüfungen mit Erfolg abgelegt haben, Kfz-Technik: Johannes Waizinger, Dietach, Matthias Mösengruber, Maria Neustift, Daniel Haider, Pfarrkirchen, Andreas Ditzl, Neuzeug, Friseur und Perückenmacher: Sabine Birner, Ternberg. Karosseriebauer: Martin Mairhofer, Aschach. Bäcker und Getreidemüller: David Seidl, Garsten, Simon Köllnreitner, Laussa. Maler und Anstreicher: Patrick Spicker, Steyr. Befähigungsprüfungen: Harald Sieberer, Steyr, Monika Mair-Göschl, Aschach (Überlassung von Arbeitskräften), Bettina Weichinger, Wolfen (Massage), Markus Eglseer, Ternberg (Elektrotechnik).

Steyrer Firma FWI bringt KTM in Fahrt



Manuel Möser, Geschäftsführer der Firma FWI in Steyr. Foto: Privat

STEYR. KTM-Fahrräder aus Mattighofen sind weltweit anzutreffen. Die KTM Fahrrad GmbH schickt jährlich 173.000 Bikes ins internationale Rennen. Damit die Abteilung Vertrieb und Kundendienst die Beziehungen effizienter gestalten kann, wird auf Unterstützung von FWI aus Steyr gesetzt. „Wir haben uns für Microsoft Dynamics CRM entschieden“, beschreibt Georg Leberbauer, IT-Leiter bei KTM. „Bei der Suche sind wir auf FWI als Microsoft Partner of the Year gestoßen.“

Betriebsklima stärken mit der Lichtkoppler-Methode

Business Coach Jürgen Lichtkoppler berät Firmen „handlungsorientiert“

Unsere Unternehmen



Sabine Thöne

steyr.red@bezirksrundschau.com

Die „Lichtkoppler-Methode“ hat nichts mit Physik oder etwa industrieller Fertigung zu tun. Ihr Erfinder Jürgen Lichtkoppler hat vielmehr seine ganz spezielle Business Coaching-Methode als Marke eintragen lassen.

BAD HALL. Einzel- und Teamcoaching, betriebswirtschaftliche Beratung sowie Outdoor-Training und der Aufbau von Unternehmens-Akademien sind die Spezialgebiete von Jürgen Lichtkoppler. Der Magister der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften mit beruflicher Erfahrung im In- und Ausland hat sich heuer als Ein-Mann-Betrieb in der Kurstadt selbstständig gemacht. Zuvor arbeitete der Bad Haller vier Jahre als Prokurist bei Deichmann Schuhe für den Bereich Zentral- und Südosteuropa.



Jürgen Lichtkoppler hat sich mit seinem Ein-Mann-Unternehmen „Lichtkoppler Business Coaching“ in Bad Hall selbstständig gemacht. Foto: Privat

Seine Lichtkoppler-Methode hat er beim österreichischen Patentamt als Marke schützen lassen. Sie ist Grundlage für sein Coaching und seine Workshops in Firmen jeder Art und Größe. Jürgen Lichtkoppler erklärt: „Meine Schwerpunkte sind Teambuilding, Kommunikation und Konfliktmanagement“. Als weiteres fixes Element bezieht der diplomierte Outdoortrainer ein Outdoortraining in seine Methode ein.

„Dieser Ansatz ist sehr handlungsorientiert und bietet einen Mehrwert für die Kunden“, schildert der Firmencoach. Die Teilnehmer erhalten dabei bestimmte Aufgabenstellungen und arbeiten in Gruppen. „Learning by doing“ lautet das Motto.

Seminar: Burn-out-Vorbeugung

Jürgen Lichtkoppler wird gern von Unternehmen gerufen, wenn es darum geht, positive Veränderungen zu erreichen, sei es beim Betriebsklima oder bei Arbeitsprozessen. Auch für Vorträge und Seminare steht er zur Verfügung, etwa zu den Themen „Bilanzen verstehen“ oder Grundzüge der Betriebswirtschaft“. Demnächst bietet er den Lehrgang „Ausbildung zum Burnout-Prophylaxe-Experten“ an. Start für das erste von drei Modulen ist am 10. November. Zielgruppe sind Firmen, die Wert auf Stressmanagement und Burnout-Vorbeugung legen. Info: www.lichtkoppler.com